

DIARIO DE BARCELONA,



Del domingo 27 de

junio de 1819.

San Zoilo y compañeros mártires, y San Bienvenuto confesor.

Las Cuarenta Horas estan en la iglesia de PP. Agonizantes : se reserva á las siete y media.

Sale el Sol á las 4 h. 34 m. , y se pone á las 7 h. 26 m.

Dias horas.	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmósfera.
25 11 noche.	20 grad.	28 p. 2 l. 2	S. O. sereno.
26 6 mañana.	18	8 28 2	O idem.
id. 2 tarde.	22	4 28 1 9	S. S. E. nubes.

SUECIA.

Stockolmo 14 de Mayo.

Sigue con mucha actividad la obra del canal de Goeta. El general S. Moerner mandará este año las tropas empleadas en él, y ya estan reunidos 600 hombres. Tambien quedará concluido en todo este año el canal llamado de *Soedertelge*, á tres leguas de esta corte; y dando por este medio una nueva comunicacion al lago Moeler con el mar Báltico, se facilita una navegacion directa hasta el mar á 12 ciudades situadas á 20 leguas tierra adentro, al mismo tiempo que se proporciona á la capital un camino mas corto para sus comunicaciones y su tráfico.

Idem 21.

Ayer noche volvió inopinadamente el Rey á esta capital, siendo asi que no le aguardábamos hasta el lunes próximo 24 del corriente. Se habla de ciertas comunicaciones importantes que ha hecho el Gabinete de Viena; pero sin haberse podido traslucir cuáles sean.

Tambien se habla con algun misterio de la carta que se remitió á un gran Soberano, y fue devuelta sin contestacion

ALEMANIA.

Carlsruhe 10 de Mayo.

Hoy ha hecho presente el Margravé Guillermo á la primera Cámara, de la cual es presidente, que tenia que hacer un viage á Petersburgo, y que quizá tardará en volver; con cuyo motivo acordó la Cámara que la presidiese el príncipe Furstenberg, nombrando en su lugar por vice-presidente á Mr. de Baden, de Friburgo, en Brisgaw.

Idem 16.

En la sesion de la primera Cámara, del dia 10 del corriente, se dió cuenta de una representacion de la compañía alemana de comercio y de industria,

pidiendo que se supriman las aduanas interiores de Alemania, y que se establezca un nuevo sistema de recaudacion de derechos con respecto á los extranjeros. Y ayer en la sesion de la segunda Cámara se discutió la propuesta de Mr. de Lotzebeck en orden á la libertad de comercio, sosteniéndola los señores Cornelio y Liebenstein, el cual pronunció un discurso enérgico y lleno de verdades importantes. Concluida la discusion, se aprobó la propuesta por uniformidad de votos.

Queriendo dar el gran Duque á la primera Cámara una prueba de la confianza que le merece, ha dejado á su eleccion el nombramiento de un segundo vice-presidente por la ausencia de S. A. el Margrave Guillermo, que ha partido para Rusia.

Frankfort 29 de Mayo.

De cuanto se ha dicho con relacion á la Suecia, lo único que hay de cierto es que el Rey dirigió una carta al Emperador Alejandro, quien se la devolvió sin abrirla; habiendo tomado esta resolucion porque el conde de Nesselrode recibió copia de su contenido, y no pareció conforme.

ESPAÑA.

México 2 de Enero.

COMANDANCIA GENERAL DE PUEBLA Y VERACRUZ.

Oficio del brigadier y comandante general D. Ciriaco de Llano.

»Excmo. Sr.: Acaba de llegar de la expedicion de la barranca de Santa María el coronel D. Josef Santa Marina, habiendo sido el resultado de ella el que manifiesta su parte que original acompaño á V. E., á cuya superioridad recomiendo al expresado gefe y á los demas oficiales que él mismo expresa, por el acierto y bizarría con que han desempeñado esta importante correría y cumplido con todas mis órdenes.

»Dios guarde á V. E. muchos años. Puente del Rey Diciembre 20 de 1818. — Excmo. Sr. — Ciriaco de Llano. — Excmo. Sr. virey conde del Venadito.»

Parte del coronel D. Josef de Santa Marina.

»En virtud de la orden de V. S. de 15 del corriente para que marchase sobre la barranca de Santa María con 100 infantes y 40 caballos con el objeto de perseguir y aniquilar las gavillas de rebeldes que la infestaban, sus habitaciones y efectos, lo verifiqué en la madrugada del 16, habiendo llegado á la una del dia al referido punto, en donde encontré al teniente coronel Don Josef Alvargonzalez con las tropas que habia sacado de Huatesco, y al capitán de realistas de Coatepec D. Josef Ruiz Sanchez con las que traia de Jalcomulco.

»Al amanecer del dia siguiente dispuse, para recorrer la mayor parte de la barranca, que el referido teniente coronel D. Josef Alvargonzalez marchase por la izquierda con 80 infantes y 40 caballos, á fin de que bajase por el único punto accesible al fondo de la barranca, ejecutando igual operacion por la derecha el citado capitán de realistas D. Josef Ruiz Sanchez con 40 infantes y 80 caballos, dirigiéndome yo por el centro con las compañías de cazadores de Saboya y Tlaxcala, y 20 dragones fieles de S. Luis; y habiéndonos reunido todos en el punto señalado, se recorrieron todos los de la barranca sin el menor obstáculo, por no haber hallado habitantes en ella, habiéndoles destruido sus habitaciones y el acopio de granos que tenian para su manutencion; verificado lo cual nos retiramos al campamento sin la menor novedad.

»En la madrugada del 18 determiné que el teniente coronel D. Josef Alvargonzalez pasase con 100 infantes de su seccion á recorrer la barranca de Tepanapa, en donde se habian presentado los rebeldes la tarde del dia anterior, mandando para proteger esta operacion al capitán de realistas D. Josef Ruiz Sanchez con 40 hombres de Tlaxcala y sus realistas, quien se halló con los rebeldes á la sabida de la barranca, y habiéndolos batido se consiguió el resultado de tres muertos por parte de la seccion de Ruiz Sanchez y dos por la de Alvargonzalez, habiéndose cogido al mismo tiempo cinco carabinas, 25 caballos y 11 mulas. Ademas debieron perecer el cabecilla Josef María Casas y otros seis de su gavilla, que se arrojaron por un precipicio de la barranca acosados por la caballería, y se cogieron ocho mugeres.

»El 19 me pareció conveniente que el teniente coronel Alvargonzalez regresase para Huatusco por el rumbo del Pinillo con el objeto de sorprender algunos rebeldes que interceptan en aquel punto la comunicacion de Huatusco con Jalapa, lo que verificó en la madrugada del mismo dia, dirigiéndome yo al propio tiempo con el resto de la division á recorrer lo que faltaba de la barranca de Santa María, mandando al efecto por el centro de dicha barranca las compañías de cazadores de Saboya y Tlaxcala con 20 dragones fieles de S. Luis, marchando yo por la izquierda con el resto de la division para proteger su movimiento, y á las 9 de la mañana se encontró la tropa que marchaba por el centro con algunos rebeldes, de los que murieron dos, precipitándose los demas por los derrumbadores sin que fuese posible seguirlos; y en el resto del dia se les destruyeron sus habitaciones, y se quemaron como 500 cargas de maiz que tenian recogido.

»Los oficiales y tropa que me han acompañado en esta expedicion, incluso el teniente de la compañía de granaderos de Tlaxcala D. Juan Cruz de Oronoz, son dignos de la consideracion de V. S. por el continuo trabajo que ocasiona un terreno tan escabroso, paso continuo de rios, un clima perjudicial á la salud, y escasez de todo recurso, por lo que espero tenga V. S. la bondad de recomendarlos al Excmo. Sr. virey.

»Dios guarde á V. S. muchos años. Puente del Rey Diciembre 20 de 1818. = Josef de Santa Marina. = Sr. brigadier y comandante general D. Ciriaco de Llano.»

Madrid 18 de Junio.

ARTICULO DE OFICIO.

En Real orden de 31 de Enero de 1815 se sirvió mandar S. M., conformándose en un todo con el proyecto elevado á su soberana consideracion por la Real Sociedad económica de Amigos del pais de esta corte, establecer seis cátedras de agricultura en otras tantas provincias de la península con la dotacion anual de 200 rs. vn. de los respectivos fondos de propios y arbitrios, señalando 120 rs. de aquella cantidad para el catedrático, y los 80 restantes para los gastos de enseñanza y el laboreo de los terrenos destinados á ensayos agronómicos; todo bajo ciertos requisitos y disposiciones contenidas en un reglamento que formó dicho Real cuerpo. Al mismo tiempo encargaba S. M. á la Sociedad procediese á llamar y abrir el correspondiente concurso de oposicion, previniendo al Consejo Real el cumplimiento de la expresada soberana voluntad en la parte que le tocaba; á saber, la preparacion y realizacion de las dotaciones de las cátedras.

A pesar de los vivos deseos de S. M., que amante y zeloso de sus pueblos

quiso que la primera de las artes se estudiase por principios fundamentales para que sus amados vasallos pudiesen sacar de ella la utilidad de que es capaz este afortunado territorio español, sin embargo sus paternas miras habian quedado hasta ahora en mero proyecto; pero conociendo nuevamente de cuanta importancia seria á la nacion el que cuanto antes se realizasen los patrióticos sentimientos que animan á esta Real Sociedad, tuvo á bien S. M. mandar al Consejo Real, en Real orden de 26 de Noviembre del año próximo pasado, que sin mas demoras ni pretextos se verificase su soberana voluntad en el particular, y se dispusiese inmediatamente lo mas oportuno, á fin de que celebrándose las oposiciones á la mayor brevedad, bajo la censura de la Sociedad económica, pudiese empezar desde luego la enseñanza de la ciencia mas honorífica y antigua del hombre en las capitales de Toledo, Sevilla, Búrgos, Leon, Badajoz y Valencia, designadas por S. M. para establecer en ellas las mencionadas cátedras. Y en cumplimiento de esta terminante resolución procedió la Sociedad á la convocatoria por edictos, que se circularon y fijaron al efecto; y practicados los ejercicios de oposicion por el orden señalado en el reglamento aprobado por S. M., se hizo la propuesta con arreglo al mérito de los opositores; y aprobada esta, vino S. M. en conferir, por Real orden de 18 de Abril último, las cinco primeras cátedras de agricultura en estos términos: la de Toledo á D. Francisco Martinez Robles, la de Sevilla á D. Josef Lucio Perez, la de Búrgos á D. Pascual Asensio, la de Leon á D. Josef Alonso Quintanilla, y la de Badajoz á D. Julian de Luna. Y posteriormente en Real orden de 1.º de Mayo próximo pasado se dignó S. M. conceder en iguales términos la cátedra de Valencia á D. Francisco Gil.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

FABULA.

Nibio y yo.

Las fábulas, Nibio,
quieren mucha sal,
tu las haces buenas,
pero yo muy mal.

Tu en ellas corriges
sabio y natural,
yo escribo sin gracia,
metro, ni moral.

¿Y qué?... Ni por esas.

Mi amor propio es tal,
que aunque soy un zote
quiero ser tu igual.

Asi somos todos:
el mas animal
se cree un talento
muy original. = *Antino.*

TEATROS ESTRANGEROS.

MILAN. *Le Danaïdi.* Melodrama serio, música de Morlachi. Decoraciones de Sanquírigo. Los inteligentes dicen que esta ópera antigua, no es en el todo original. Puede decirse que mas gustó, que disgustó. En el primer acto fue muy celebrada la aria de la Camporesi, y en el segundo, el duo entre esta y la Festa.

TURIN. En la última academia dada en la corte la señora Adela Dalmani Naldi, célebre cantora, recibió de la soberana munificencia un magnífico anillo de brillantes.

FLORENCIA. El celeberrimo improvisador de tragedias señor Tomas Sgricci, aretino, que hace ocho meses regocija con su presencia esta capi-

tal, habia anunciado desde su llegada que tambien aqui daria una academia, pero este deseado momento nunca aparecia. Por fin llegó el ansiado dia de cumplirse el voto general en que el incomparable vate diese efectivamente en este I. y R. teatro de los intrépidos, la tan suspirada y tantas veces ofrecida academia. Tres fueron los argumentos sacados á la suerte para que los cantase el inspirado, y son *Eneas* y *Anquises en los campos Eli-seos*. — *Aquiles llorando sobre el cadaver de Patroclo*. — y *Fedra*.

Trató el primer asunto en verso libre, sin el mas mínimo tropiezo. El segundo en elegia con dificultad, y el tercero en tragedia al estilo griego, sin el mas pequeño obstáculo.

Alferi, Sofocles, Corneille, Racine, Voltaire, Masfei, pasaron largo tiempo meditando sobre cada una de sus tragedias. El señor Sgricci no tiene necesidad de meditar un solo instante, y recita una tragedia sobre el argumento propuesto. ¡O portento de nuestro siglo y del suelo Toscano! . . . Pero para que se vea que tinieblas ofuscan el entendimiento de los hombres; con un mérito tal, único en el mundo, tuvo un escasísimo auditorio. Entre regaladas y vendidas solo despachó 41 targetas. Ó tiempos! Ó costumbres!

NÁPOLES. *Teatro de Fiorentini*. El señor Fensi ha dado aqui un concierto de violoncelo, y aunque su mérito era ya bien conocido, logró vivísimos aplausos. Segun el anuncio creiamos que desempeñaria solo el concierto que era á su beneficio, pero fuimos agradablemente sorprendidos cuando á los dulces sonos que producía su arco delicado, oímos unirse los acentos de la Señora Fontemaggio, oída ya otra vez en el teatro nuevo. El público quedó sumamente complacido del canto de esta jóven, sin cuyo requisito tal vez hubiera parecido demasiado monotono este rato, particularmente á los que no gustan de la música solamente instrumental.

El señor Ambrosi, actor ya bastante conocido en Italia, no habiéndose convenido con la empresa de Roma fue llamado á este teatro en que cantará hasta fin de verano, y al otoño pasará á Turin.

PLASENCIA. (27 de Abril.) *El Aureliano en Palmira*, de Rosini, tuvo un aplauso universal. Sin ofender el mérito de todos los actores, diremos solo, que las señoras Clara León Basci, Francisca Ricardi Paer, y el señor Pedro Coppini, que desempeñaron los primeros papeles, nada dejaron que desear, y la funcion concluyó con plena satisfaccion del público y de los actores.

VENEZIA. (26 de Abril.) *Teatro de San Benedetto. Eduardo y Cristina*, ópera nueva, música de Rosini. El entusiasmo con que el público ha recibido esta ópera, bastaria para fijar límites á la gloria de su compositor. El empeño de los actores por llevarse la palma era inexplicable, la Morandi mas diestra que sus compañeros logró ser envidiada.

Por el Excmo. Sr. Capitan general de este Ejército y Principado se ha pasado al Sr. Intendente, Presidente de la Real Junta de Comercio el oficio de ayer que dice así:

„ El brigadier de la Real armada D. Josef Rodriguez de Arias, gefe de nuestras fuerzas navales en el Mediterraneo me escribe desde Mahon con fecha de 16 del corriente lo que sigue = Excmo. Sr.: segun el estado de nuestras relaciones con la Regencia de Argel deben nuestros buques de co-

mercio precaverse á lo menos de encuentro con corsarios argelinos, y lo manifiesto á V. E. en obediencia de Real orden para los efectos convenientes. = Lo traslado á V. S. para conocimiento del comercio."

Se le hace notorio. Barcelona 26 de Junio de 1819. = *Pablo Félix Gassó.*

AVISOS AL PÚBLICO.

La Contaduría del crédito público que se hallaba establecida en la Rambla, en el colegio de la Merced, se ha trasladado al piso principal de la casa núm. 1. de la calle Ancha, que hace esquina á la de los Escudellers: lo que se avisa al público para conocimiento de los que tengan asuntos que tratar en dicha oficina.

Por disposición del Real Consulado se procederá el lunes próximo á las cuatro de la tarde á la venta de diferentes enseres de fábrica de tejidos y pintados, entre ellos dos calderas de bronce en oja, prensas y otras cosas: quien pretenda comprar el todo ó porciones podrá conferirse á la casa propia de Amigó, frente la Real Galera, en la calle den Robador.

Por disposición de S. E. y Real Audiencia en sala que preside el muy ilustre Sr. D. Vicente Maria Taléns, marques de la Calzada, Real oidor, se estan subastando unas casas pequeñas sitas en la calle llamada dels Capellans y dels Archs, y otras con un pedazo de huerto en la nombrada dels Tallers, todas de esta ciudad, propias que fueron de Miguel Ricart y Lacort, mercero y atunero, para cuya subasta queda mandado se pongan primera, segunda y tercera linternas; el que desea ofrecer postura por las mismas, ó por la otra de ellas podrá conferirse con el corredor Salvador Lletjós, el día 30 del presente mes, y el 1 y 2 del próximo Julio, en cuyo poder obran las tabas.

Se continua la venta de la casa y huerto ya anunciado sito en la calle llamada de Gracia, cuya taba para en poder del corredor Salvador Lletjós, quien pretenda hacer postura podrá acudir á dicho corredor, en la inteligencia que pasados ocho dias se señalará el del remate.

Embarcaciones venidas al puerto el dia de ayer.

De Cullera y Tarragona en 6 dias, el patron Vicente Gil, valenciano, laud S. Vicente, de 2 toneladas, con naranjas de su cuenta. = De Valencia, Salou, Tarragona y Mataró en 8 dias, el patron Josef Domingo, valenciano, laud Virgen de los Desamparados, de 17 toneladas, en lastre. = De Marsella y San Feliu en 5 dias, el patron Tomas Lloret, valenciano, laud Virgen del Rosario, de 50 toneladas, con algodón y otros géneros á varios. = De idem é idem en 7 dias, el patron Lorenzo Bosch, catalan, jabeque Virgen de los Angeles, de 40 toneladas, con algodón á D. Carlos Marsans. = De idem é idem en idem, el patron Vicente Zaragoza, valenciano, laud la Concepcion, de 35 toneladas, con algodón y otros efectos á varios. = De idem en 6 dias, el capitán Esteban Jatkenberg, sueco, bergantin Armonía, de 168 toneladas, en lastre á los Señores Kennet, Carey y compañía.

Idem despachadas.

Para Soller el patron Miguel Alemany, mallorquin, jabeque la Purísima Concepcion, en lastre. = Para Valencia el patron Joaquin Adam, valenciano, laud Santo Cristo del Grao, en lastre y otros efectos. = Para Denia el patron Miguel Roig, valenciano, laud S. Antonio, en lastre. = Para Constantinopla el capitán Dimítrio Nicola, ruso, bergantin Alejandro primero,

en lastre. = Para Cádiz el patron Manuel Pagés, catalan, laud Srn Antonio, con papel y otros efectos. = Para Venecia el capitan Marcos Smajevich, austriaco, bergantin Jeremías en lastre.

Fiestas. Hoy en la iglesia de la Congregacion de nuestra Señora de Esperanza á las 4 de la tarde, se expondrá el Santísimo Sacramento, seguirá la corona, media hora de oracion mental, á continuacion una plática moral que hará el R. P. Fr. Pablo Fábregas, Dominico; dando fin al todo de la funcion con la letanía, esperando de los congregantes y demas fieles la asistencia á tan pios como devotos egercicios.

Hoy en la iglesia parroquial de los Santos Justo y Pastor, se celebra la funcion mensual de la Minerva, como se acostumbra todos los cuartos domingos de mes: á las 10 habrá solemne oficio, y acabado se hará la procesion de reserva por dentro la misma iglesia: son muchas las indulgencias que han concedido los Sumos Pontífices y varios otros Prelados de la iglesia á los fieles que contritos acompañan á Jesus Sacramentado en dichas funciones.

Hoy domingo dia 27 del corriente, á las 6 de la tarde, la pia union de Jesus, Maria y Josef, y venerable congregacion del sagrado Corazon de Jesus, establecidas en la iglesia del santo Hospital de Santa Cruz, celebrarán la funcion acostumbrada de todos los cuartos domingos de mes, con exposicion del Santísimo Sacramento: hará la funcion el M. Rdo. P. Prior de la santa Casa, y dirá el sermon el R. P. M. Fr. Martin Estaper, regente de estudios de la Ordeu de PP. Servitas; concluyéndose la funcion con los gozos del Corazon de Jesus, reservando finalmente á su Divina Magestad.

Hoy domingo dia 27, la ilustre Congregacion de esclavos y esclavas de nuestra Señora de las Mercedes, á las 6½ de la tarde en su propia iglesia, seguirá sus devotos mensuales egercicios, estando su Divina Magestad de manifiesto, cuya plática hará el R. D. Josef Terri, catedrático en el Seminario Tridentino, y beneficiado de la parroquial iglesia de San Cucufate, los que concluidos se hará la acostumbrada procesion por la iglesia, finalizando con los gozos de nuestra Santísima Madre.

Hoy dia 27 del corriente y cuarto domingo de mes, en la iglesia de PP. Carmelitas descalzos, tendrán los esclavos del glorioso patriarca San Josef sus acostumbrados mensuales egercicios, que principiaron á las 10½.

Hoy dia 27 en la iglesia de PP. Trinitarios calzados, el gremio de chocolateros tributa sus anuales cultos á su patron el glorioso San Antonio de Padua: á las 10 la Rda. Comunidad cantará la misa mayor, en la que predicará el Rdo. P. Fr. Francisco Aromi, predicador conventual en el convento de San Francisco de Asis de esta ciudad.

Pérdidas. Del tetrado de la casa fábrica de pomadas que hace esquina á las calles del Call y Enseñanza, se cayó un vestido de bombosí: al que lo devuelva á la tienda de dicha casa se le darán las gracias y una gratificacion.

Qualquiera que hubiese encontrado una bolsa que contenia dos medias onzas de oro y varias otras monedas, y tenga la bondad de devolverla, acuda á la Fonda de las Cuatro Naciones, que darán razon de su dueño, quien á mas de las gracias dará una competente gratificacion.

Quien haya recogido un pañuelo de batista con guarnicion bordada, que se extravió el dia 24 del corriente al salir del teatro, por la calle de Escudellers y Ancha hasta la de las Caputxas, tenga la bondad de devolverlo á Josefa Castany, que vive en dicha última calle, núm. 4, tercer piso, que le dará las gracias y un duro de gratificacion.

Se suplica á quien haya encontrado una perrita carlina muy chata , que se desapareció el sábado 19 del corriente , tenga la bondad de devolverla á la casa núm. 5 de la bajada de San Miguel , que á mas de las señas y una competente gratificacion lo agradecerán.

Hallazgos. A la Curia Eclesiástica de esta ciudad se han entregado dos letras de Roma encontradas en la calle , llamadas auténticas de sagradas reliquias : la persona á quien pertenezcan podrá acudir al notario mayor de dicha Curia para recogerlas.

D. Juan Bautista Coma y Cugul , hace saber como en el dia 25 del presente encontró unos papeles dentro de una tartana en la cual vino junto con otro señor desde Molins de Rey hasta la presente ciudad , y juzgando no ser de otro sino de aquel , le avisa que para su incorporacion acuda á la calle de los Capellans , cerca la plaza Nova , núm. 13 , que se los entregarán.

Sirvientes. Un mozo soltero de 16 años de edad solicita colocacion en clase de criado con librea ó sin ella : darán razon de él y abonarán su conducta en la calle de la Merced , casa el dorador.

De una muger de 40 años de edad que desea servir de cocinera , informará D. Ramon Pastó , que vive en la calle del Hospital , núm. 4 , segundo piso.

El carpintero de la calle den Robador , que vive en la tienda de la casa núm. 4 , dará razon é informará de un jóven de 27 años de edad , que desea encontrar casa para servir , y sabe bien su obligacion , aunque sea para cuidar caballos ó guiar algun carruage.

Qualquiera que necesite un sugeto para cocinero , que sabe bien su obligacion , pues ha desempeñado su oficio con satisfaccion de sus amos , que han sido todos sugetos de distincion , acuda á la casa de Dalmasas , calle de Moncada , que informarán de sus circunstancias y conducta de cuando sirvió en dicha casa.

Noдрiza. Margarita Basas , viuda , que vive en la calle mediana de San Pedro , cuya leche es de un año , desea criar en casa de los padres de la criatura.

Teatro. Hoy se egecutará por la compañía italiana la ópera sería en dos actos titulada : *Adele di Lusignano* , música del maestro D. Ramon Carnicer. A las siete y media

Entrada de anteaer 628 rs. vn.

Juego de manos.

El señor Sagismundo Zerbi y su esposa la señora Cecilia plenamente agradecidos al respetable público barcelones por los muchos beneficios é indulgencias que les ha dispensado , previenen á los señores abonados que hoy fenece el término de su abono , y que mañana empezará otro á razon de un duro por doce representaciones. Los mismos prometen esmerarse en lo posible para mantener siempre la benevolencia de un público que hasta ahora les ha hecho tanto favor. Se empieza á las ocho , la entrada es á real de vellon , y se paga otro por luneta.

CON REAL PRIVILEGIO.

Por D. Antonio Brusi, Impresor de Cámara de S. M.
calle de la Libretería.